

## Mes horaires augmentent : ma poursuite d'études se fragilise

Nous sommes inquiets à l'idée que notre avenir en tant que lycéens professionnels, soit mis en danger par les décisions du gouvernement. Que deviendrons-nous ?

Nous sommes contre le projet de nous former à devenir de gentils petits chiens d'entreprises qui ne sont tout simplement pas capables de réfléchir par eux-mêmes. Nous voulons apprendre à devenir des citoyens pleinement intégrés au sein d'une société qui, à l'heure d'aujourd'hui, nous met de côté, et nous traite comme des cons incapables d'avoir une opinion. Elle nous retire le droit d'apprendre afin d'avoir des connaissances.

Les étudiants en filière professionnelle ne sont pas simplement des personnes incapables de réfléchir et de suivre des études, ce sont des personnes qui préfèrent avoir accès à un milieu professionnel afin de progresser dans le domaine qu'ils ont choisi, le droit de suivre des études et de vivre pleinement leur vie de « jeune citoyens ».

Nous sommes tous inquiets à l'idée d'avoir un gouvernement qui supprime notre droit à l'éducation tout en nous imposant une dynamique bien trop lourde pour des jeunes. Nous allons finir sans éducation à cause de la mise en œuvre d'une discrimination supplémentaire envers les jeunes de milieu populaire.

**On a choisi d'apprendre et de pratiquer pas d'être exploités.**